



TDK-Lambda – Garantiebedingungen

Garantie

TDK-Lambda gestattet für seine verschiedenen Produkte Garantiezeiten von einem Jahr bis hin zur Limited Lifetime Warranty.

Verlängerte Garantie (Limited Lifetime Warranty)

TDK-Lambda gewährt für bestimmte Geräteserien eine sogenannte Limited Lifetime Warranty. Diese verlängerte Garantie bezieht sich nur auf Produkte, die von TDK-Lambda als Geräte mit Limited Lifetime Warranty besonders ausgewiesen sind. Diese Geräte erhalten eine verlängerte Garantie bis zu 5 Jahren, nachdem deren Produktion eingestellt und sie vom Markt genommen wurden (Zeitpunkt festgelegt durch TDK-Lambda), jedoch mindestens 10 Jahre ab Verkaufsdatum direkt durch TDK-Lambda oder einen der autorisierten Distributoren an den Endkunden. Der maximal gewährte Garantiezeitraum beträgt 30 Jahre. Voraussetzung zur Gewähr der Garantie ist der bestimmungs-gemäße Einsatz und die Verwendung der Geräte innerhalb der publizierten Spezifikationen auf Grundlage der anwendbaren Normen aus der jeweiligen Gerätezulassung. Ausgenommen von dieser verlängerten Garantie sind Lüfter, Gebläse und andere Komponenten zur Luftumwälzung, sowie Baugruppen daraus. Diese Garantie beschränkt sich auf den direkten Käufer und ist nicht übertragbar. Sowohl TDK-Lambdas Standardgarantie als auch die Lifetime Warranty erlöschen bei Modifikationen, unsachgemäßem Gebrauch oder Reparaturversuchen von Seiten eines Endanwenders, Kunden oder Dritten.

TDK-Lambda - Warranty Terms & Conditions

Warranty

TDK-Lambda's products come with one-year warranty to a limited lifetime warranty.

Limited Lifetime Warranty

Certain Products may be sold with a Limited Lifetime Warranty. Only Products that are expressly designated and sold by TDK-Lambda as covered by the Limited Lifetime Warranty will be so covered. Such Products will have an extended warranty that is defined as the period ending five (5) years after TDK-Lambda discontinues manufacturing the product (as determined by TDK-Lambda), but the warranty period shall be at least ten (10) years from the date of sale by TDK-Lambda or an authorised distributor to the original enduser.

Maximum warranty period is thirty (30) years. Excluded from this Limited Lifetime Warranty are fans, blowers or other air moving devices or assemblies forming part of the covered Products. The Limited Lifetime Warranty applies only to the original end-user purchaser and is not transferable. Neither TDK-Lambda's standard warranty nor the Limited Lifetime Warranty shall apply to any Product that has been modified or misused, or repaired by Purchaser, other end-user, or by any third party.